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La maladie veineuse chronique

Chronic venous disease

Vin F. (Éditions ESKA)

Résumé

Cet ouvrage a pour objectif de donner aux étudiants, aux médecins et 
aux chirurgiens les bases anatomiques et hémodynamiques de la 
Maladie Veineuse Chronique superficielle et profonde, leur permettant 
de poser un diagnostic étiologique et topographique précis. 

Une stratégie de prise en charge, en fonction du stade de la maladie 
sera proposée et les différentes techniques de traitement seront 
développées.

La compression médicale élastique et la sclérothérapie à la mousse 
restent la base du traitement des stades peu évolués de la maladie 
veineuse. 

La chirurgie à ciel ouvert et les techniques d’ablation thermique par 
voie endoveineuse avec phlébectomie sont réservés aux stades plus 
sévères. 

La prise en charge de la maladie post-thrombotique et le traitement des complications sont également développés.

Les recommandations françaises et internationales de la prise en charge de la maladie veineuse chronique sont rappelées 
afin d’être respectées. 

De nombreuses photos, illustrations et schémas permettront au lecteur de poser la meilleure indication de traitement et 
de choisir une technique adaptée, la moins invasive possible, en ambulatoire et avec un minimum d’effets secondaires.

Dans le cas de la maladie veineuse chronique, la locution latine « primum non nocere » reste de mise.

« Phlébologie Annales Vasculaires » recommande la lecture de cet ouvrage didactique, et très bien illustré.

Abstract

The aim of this book is to provide students, doctors and surgeons with the anatomical and haemodynamic bases of 
superficial and deep chronic venous disease, enabling them to make a precise etiological and topographical diagnosis. 

A management strategy, depending on the stage of the disease, will be proposed and the different treatment techniques 
will be developed.

Elastic medical compression and foam sclerotherapy remain the basis for the treatment of early stages of venous disease. 

Open surgery and endovenous heat ablation techniques with phlebectomy are reserved for more severe stages. 

The management of post-thrombotic disease and the treatment of complications are also developed.

French and international recommendations for the management of chronic venous disease are recalled in order to be 
respected. 

Numerous photos, illustrations and diagrams will enable the reader to determine the best indication for treatment and 
to choose an appropriate technique, the least invasive possible, on an outpatient basis and with a minimum of side 
effects.

In the case of chronic venous disease, the Latin phrase “primum non nocere” is still applicable.

“Phlébologie Annales Vasculaires” recommends reading this didactic and very well illustrated book.
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